

賃上げへ政治が役割果たせ

原発事故
究明なく

再稼働・新設は「安全神話」

8日の衆院予算委員会で、焦点となっている経済対策と原発問題を取り上げた日本共産党的笠井亮議員。すでに破たんした政策にしがみつく安倍内閣と、国民の立場に立って打開策を示す日本共産党的対比が鮮明になりました。

衆院予算委員会

論戦ハイライト



衆院予算委員会で質問する笠井亮議員
左：8日

「簡単にはいえない」との安倍首相答弁あげ、宣言の撤回を迫りました。

笠井 「収束宣言」は政府としては撤回すると

いうことか。

茂木敏充経産相「前政権が冷温停止状態の達成を確認した。

笠井 撤回するのかどうかについては全然話がない。なぜ、撤回することはほっきりいえないのか。

笠井議員の基本的質疑

原発「収束宣言」撤回せよ

いません。野田前政権は2011年12月16日、「収束宣言」を出してしまいました。

笠井議員は、「収束して

福島原発事故からまもなく2年なのに、緊急事態宣言も解除されず、16万人もの避難者が故郷に帰れてい

け東電が賠償を打ち切る動きも進んでいると追及しました。

笠井 総理が「福島再生に責任を持つ」というのなら、まず収束宣言を撤回するとはつきりいい、そこからこれから的是非をどう認識しているのかと追及しました。

茂木 経産相は「まだ放射性物質が放出され続け、大量の汚染水を敷地内に保管されない現状をどう認識しているのかと追及しました。

笠井氏は、福島県議会が2度にわたり「収束宣言の撤回」などを求める意見書を全会一致で可決していると指摘。「収束宣言」を受

るべきは、歴代自民党政権の「安全神話」に漬かった原発推進政策だ。二度と事故を起こさないというなら、原発ゼロこそ政治決断すべきだ」と強調しました。

福島原発の現状
わかっているのか
している。

るのは原発推進姿勢そのものだ」とただしました。
笠井 「想定外の津波のせい」と主張してきた電力業界の言い分と同じだ。「安全神話」で原発を推進してきた歴代自民党政権の反省がない。

「原発ゼロ」の決断今こそ

首相「安全神話反省しなければ」

笠井氏は、安倍首相が「福島第一は津波を受けて電源を確保できなかつた。設を明言していることをあらためて再稼働、新增設す

っていく」(昨年12月30日のテレビ番組)と、原発新規原発は全然違う。国民的理解を得ながら新規についての解説をして再稼働、新增設す

